
ДК: Сергей Иосифович, 2020 
год был непростым для многих 
промышленных предприятий, и 
мы понимаем, что пандемия ска-
залась в том числе на целлюлоз-
но-бумажной промышленности 
России. Но хотелось бы узнать, ка-
кие планы все же выполнить уда-
лось? Какие результаты работы 
вы считаете особенно ценными?

– Год, действительно, выдался 
напряженным. Мировой локда-
ун потребовал от нас гибкости и 
способности к быстрой трансфор-
мации бизнеса: до пандемии мы 
были преимущественно «газет-
чиками» и производили ничтож-
ное количество упаковки, где-то 
0,10% (на уровне погрешности). 
Но затем сменили приоритеты, и 
к третьему кварталу значительно 
расширили линейку выпускаемой 
продукции за счет производства 
разных видов упаковочной бума-
ги. На данный момент упаковоч-
ная бумага – это порядка 50% на-
шего ассортимента. Оглядываясь 
назад, уверен, что мы пережили 
всемирный локдаун лучше, чем 

могли бы, если бы вовремя не 
присмотрелись к новым, трендо-
вым видам бумаги.

Второе важнейшее событие 
для предприятия за последние 
годы, если не десятилетия, – это 
реализация крупнейшего инве-
стиционного проекта – строи-
тельства линии по производству 
термомеханической массы. Бла-
годаря новым мощностям мы 
увеличили производительность в 
этом году на 30% и за полный ка-
лендарный год планируем выпу-
стить 330 тыс. тонн бумаги.

Чтобы продолжить создание 
вертикально интегрированного 
бизнеса, было принято решение 
реализовать приоритетный ин-
вестпроект. В результате одобрен-
ного администрацией Нижего-
родской области и федеральным 
Минпромторгом проекта мы по-
лучили в аренду первые участки 
для заготовки древесины и начали 
работу по освоению расчетной 
лесосеки в январе 2020 года . В ре-
зультате все свои обязательства 
наши подразделения выполнили, 

и уже подготовили лесные дороги 
на следующий год, купили технику 
для вывозки древесины и начали 
строить железнодорожные пути. 

Также, считаю важным событи-
ем модернизацию в мае 2020 года 
турбины в энергокомплексе (Ни-
ГРЭС). Теперь мы обеспечиваем 
свое производство электроэнер-
гией на 100%.

Стратегия развития предпри-
ятия на ближайшие восемь лет 
сейчас находится на финальной 
стадии разработки. Частично она 
уже действует с 2020 г. Имен-
но этим обусловлены взрывной 
рост производительности, ди-
версификация портфеля. Но мно-
го мероприятий еще предстоит 
предусмотреть. В частности, мы 
презентуем программу по сниже-
нию воздействия наших произ-
водств на окружающую среду. 

На данный момент документ 
находится на доработке и будет 
представлен Совету директоров 
в конце года. 

ДК: Какие меры были пред-
приняты для того, чтобы обезо-

пасить сотрудников «Волги» от 
заражения коронавирусом? На-
сколько эти изменения сказались 
на эффективности работы? 

– Мы серьезно вложились в 
обеспечение безопасности на-
ших сотрудников. Как и многие 
предприятия, закупили средства 
индивидуальной защиты, сани-
тайзеры, рециркуляторы. Все 
смены в каждом цехе были раз-
ведены по времени, хотя раньше 
было как в кино: звучит гудок, и 
несколько сотен человек прохо-
дят через проходную. Понятно, 
что сейчас это бы увеличивало 
риск заражения. Но потребова-
лись и дополнительные меро-
приятия, обусловленные специ-
фикой нашей работы. Например, 
теперь на «Волге» установлена 
система автоматического изме-
рения температуры всем работ-
никам при входе на предприятие.

На эффективности производ-
ства все эти нововведения фак-
тически не сказались. Куда более 
негативно я оцениваю перевод 
на дистанционную работу наших 
управленцев. Мы вынуждены 
были пойти на такой шаг еще вес-
ной, и ввели даже правило под 
названием «две команды»: наш 
менеджер может посетить офис 
только если уверен, что один из 
его коллег находится дома. 

Но «переезд» обошелся нам 
дорого: пришлось закупить со-
временную и мощную технику 
для «удаленных сотрудников», 
модернизировать информацион-
ную систему компании, обеспе-
чить ее безопасность и перейти на 
электронный документооборот. 
И, самое главное, мы лишились 
личного, живого общения, что за-
метно усложняет коммуникацию 
между подразделениями. 

В общем, работаем в соответ-
ствии с рекомендациями Роспо-
требнадзора и правительства, но 
тут нам есть чему поучиться у тех 
бизнесов, которые сохранили про-
дуктивность, полностью перейдя 
на дистанционный режим.

ДК: Как пандемия изменила 
рынок и предпочтения потре-
бителей? 

– Изначально, вопрос о ди-
версификации портфеля воз-
ник перед нами еще в прошлом 
году. Мы подхватили это знамя, 
ознакомившись со статистикой 
и увидев, что потребление пе-
чатной и газетной бумаги в мире 
снижается. Почему? Потому что 
в 2020 г. колоссальное количе-
ство информации распростра-
няется в электронном виде. 
Причем в первые годы после 
возникновения интернета эта 
тенденция не была столь яркой. 
Наоборот, на какое-то время по-
требление бумаги возросло. К 
примеру, многие на ней печата-
ли презентации. В нашей жизни 
появилось большое количество 
информации, которую нам хоте-
лось распространять.

Но все это в прошлом. Разви-
тие техники уничтожает газеты. 
Реклама уходит в сеть, все больше 
новостей люди получают с сайтов. 
Печатные СМИ теперь распростра-
няются только в транспорте и ма-
газинах. Пандемия добила этот 
рынок, на какое-то время парали-
зовав выпуск прессы в десятках 
стран мира. 

Сейчас часть ограничений 
потеряли силу: снова работает 
транспорт, разрешено передви-
жение по городам, работают ти-
пографии и киоски.  Но люди все 
равно больше находятся дома. 
И нуждаются в том, чтобы това-
ры, которые они закажут в сети, 
приходили к ним в качественной 
и красивой упаковке. В этот сег-
мент мы сегодня и входим доста-
точно агрессивно.

Активно производим такой 
массовый продукт, как гофроупа-
ковка, работаем с потребителя-
ми, чтобы сделать ее максималь-
но востребованной. Из нишевых 
новых продуктов запустили про-
изводство жировлагопрочной бу-
маги разных типов. Пергаменты и 
подпергаменты, барьерные бума-
ги тоже нам интересны. Сейчас по 
ним делаем опытно-промышлен-
ные выборки.
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От первого лица

Вести из цехов
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Успешно проведены 
испытания новой 
линии по производству 
термомеханической массы 
с целью подтверждения 
технологических 
гарантий

СТРАНИЦА

Праздник
21 ноября работники 
бухгалтерии нашего 
предприятия отметили свой 
профессиональный праздник – 
День бухгалтера!

СТРАНИЦА

Наши ветераны

6

Ветеран бумкомбината Лидия 
Васильевна Демина рассказала 
корреспондентам нашей газеты 
о своей жизни и годах работы на 
бумкомбинате

СТРАНИЦА

Окончание на 2 странице

Генеральный директор АО «Волга» Сергей Пондарь подвел в интервью для биз-
нес-журнала «Деловой квартал» предварительные итоги работы предприятия в 
2020 году.
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«Газеты уходят в прошлое, новая задача – 
стать крупнейшим производителем упаковки»

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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Новости отрасли  

АО «Волга» 
награждено 
Почетным 
штандартом 
Губернатора 
Нижегородской 
области
По итогам 2019 года АО «Волга», вно-
сящее существенный вклад в разви-
тие промышленности Нижегород-
ской области, стало лидирующим 
предприятием лесопромышленной 
отрасли региона.

Церемония награждения прошла в фор-
мате онлайн. «Промышленность является 
основой экономического развития Ниже-
городской области. Предприятия, которые 
были награждены, добились лучших пока-
зателей эффективности в своей отрасли. 
Обычно мы вручаем штандарты в торже-
ственной обстановке, но, к сожалению, в 
этом году такой возможности нет, поэто-
му награды будут доставлены на каждое 
предприятие», – рассказал Губернатор Ни-
жегородской области Глеб Никитин.
Балахнинские бумажники получают По-
четный штандарт Губернатора второй год 
подряд. В 2018 году коллектив АО «Волга» 
сработал не менее эффективно, за что так-
же был отмечен почетной наградой в про-
шлом году.
 «Мы признательны Правительству Ниже-
городской области за высокую оценку на-
шей работы и поддержку инвестиционных 
проектов, благодаря которым мы увели-
чили производительность в этом году на 
30%. Это хороший стимул для нас и дальше 
развивать производство и повышать пока-
затели эффективности предприятия, – про-
комментировал это событие генеральный 
директор АО «Волга» Сергей Пондарь.
Напомним, что в 2019 году компания при-
ступила к реализации масштабной инве-
стиционной программы по модернизации 
действующих, а также созданию новых 
производств и повышению энергоэффек-
тивности предприятия. Ключевым проек-
том стало строительство новой линии по 
производству термомеханической массы 
(ТММ) с объемом инвестиций более 1,5 
млрд рублей. 

Пресс-служба АО «Волга»

ДК: Удалось ли «Волге» расширить 
партнерскую сеть в 2020 г.?

– Еще до пандемии наши продукты 
были востребованы в Китае, но с середи-
ны этого года КНР стала для нас ключе-
вым партнером с точки зрения объемов. 
Поставки увеличиваются за счет хоро-
шего спроса и новых дистрибьюторов. 
Прежде всего, речь идет о торговле упа-
ковочной бумагой. Насколько перспек-
тивным будет этот рынок в ближайшем 
будущем, не могу сказать: влияние пан-
демии на потребителя в мире остается 
сильным, и лишь в Китае пока правитель-
ство полностью контролирует ситуацию 
и восстанавливает производство, потре-
бление и темпы роста.

ДК: В этом году вы реализовали 
крупный инвестпроект – запустили ли-
нию по производству термомеханиче-
ской массы. Довольны ли вы первыми 
месяцами работы импортной техники? 
Необходима ли дальнейшая модерни-
зация предприятия? 

– С гордостью хочу сказать, что месяц 

за месяцем мы делаем рекорды. С авгу-
ста рынок в целом стал более активным, 
и мы три месяца подряд увеличиваем 
производство, причем до рекордных по-
казателей с 2015 г.

Все это было бы невозможно без 
модернизации нашего оборудования, 
и мы продолжим работать в этом на-
правлении. 

Сейчас на «Волге» проводятся мно-
гочисленные аудиты, вводится ТЭО по 
различным процессам. В первую оче-
редь это все необходимо для того, что-
бы сделать качество продукции еще 
более высоким.

Также мы планируем значительно 
увеличить производительность за бли-
жайшие восемь лет. Как за счет модер-
низации существующего оборудования, 
так и за счет новых мощностей. Готовим 
глобальный проект по запуску еще од-
ной бумагоделательной машины.  

ДК: В октябре вы, Сергей Иосифович, 
были избраны членом Совета Союза ле-
сопромышленников и лесоэкспортеров 
России. Какие задачи стоят перед вами 
на этом посту?

– Союз лесопромышленников — одна 
из якорных организаций для целлюлоз-
ной промышленности. Она уверенно 
себя чувствует при взаимодействии с 
правительством, в ней числятся все ос-
новные представители отрасли. Бумком-
бинат «Волга» уже давно сотрудничает с 
Союзом, но в таком формате мы будем 
взаимодействовать впервые. И я считаю, 
что это будет обоюдно полезный опыт. 
Прежде всего, мы планируем отстаивать 
на данной площадке интересы лесопро-
мышленного комплекса. И тут много во-
просов, заслуживающих обсуждения: от 
изменений, которые необходимо внести 
в Лесной кодекс до развития ЦБП в Рос-
сии и сохранения отечественной эколо-
гии. Кроме того, нам хотелось бы внести 
свою лепту в инвестиционное законода-
тельство. Многочисленные программы 
для инвесторов, которые появились в 
России в последние годы – это хороший 
инструмент развития 
бизнеса, и я хотел бы, 
чтобы их стало больше.
По материалам журнала 

«Деловой квартал»

«Газеты уходят в прошлое, новая задача – 
стать крупнейшим производителем упаковки»
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Уникальные технологии, а также 
уровень автоматизации систем 

управления и контроля работы новой 
линии по производству термомехани-
ческой массы соответствуют стандар-
там ведущих мировых предприятий 
целлюлозно-бумажной промышлен-
ности и не имеют аналогов в России. 

В договоре, заключенном между 
АО «Волга» и поставщиком обору-
дования компанией Andritz AG (Ав-
стрия), были утверждены гарантий-
ные показатели линии ТММ и свойств 
термомеханической массы, такие 
как: прочность на раздирание, раз-
рывная длина, костричность, удель-
ный расход электроэнергии и гаран-
тируемая производительность.

Напомним, что 31 марта 2020 года 
в соответствии с графиком состоялся 
пробный пуск оборудования новой 
линии по производству термомеха-
нической массы. Первая масса была 
получена 4 апреля текущего года, а 
уже 10 апреля на бумагоделательной 
машине №5 была изготовлена опыт-
ная партия бумаги из термомеханиче-
ской массы, произведенной на новом 
оборудовании.

В период с 12 по 13 ноября текуще-
го года специалисты АО «Волга», со-
вместно с проектной группой со сто-
роны Andritz AG провели гарантийные 

испытания линии. В протоколе, со-
ставленном по результатам испыта-
ний, сообщается: «В соответствии с 
программой проведения испытаний, 
замечания о работе технологическо-
го оборудования, вспомогательных 
систем, качеству технологической 
щепы отсутствуют. Итоги проведения 
гарантийных испытаний: все гаран-
тийные показатели достигнуты».

По словам начальника производства 
Николая Скворцова, результат испыта-
ний оправдал все ожидания: расчетная 
производительность цеха была превы-
шена на 5%, показатель прочности на 
раздирание термомеханической массы 
превышен на 10%, все остальные пока-
затели достигнуты на 100%.

«Все службы нашего предприятия 
были готовы к испытаниям, – про-
комментировал Николай Скворцов. – 
Хотелось бы поблагодарить за от-
личную работу персонал цеха тер-
момеханической массы, в частности 
начальника цеха ТММ А.Ю. Манина, за-
местителей начальника цеха Ю.Ю. Де-
ментьева и А.С. Привалова, механика 
цеха С.В. Кузьмичева, энергетика цеха 
В.А. Ноговицина за оперативность и 
профессионализм, а также коллектив 
ОЛТКиК, лаборатории ТММ, С.А. Ку-
бареву за точность в проведении ла-
бораторных анализов образцов мас-

сы, а специалистов Andritz AG – за 
подготовку и техническое сопрово-
ждение  при проведении испытаний».

Это достижение всего коллекти-
ва бумажников АО «Волга» является 
очередным подтверждением пра-
вильности выбранных проектных ре-
шений и результатом кропотливого 
и профессионального труда десятков 
специалистов бумкомбината и коман-
ды проекта Andritz AG.

Гарантийные показатели 
новой линии ТММ достигнуты!
Как ранее сообщалось в нашей газете, 4 сентября 2020 года 
АО «Волга» запустило новую линию по производству термо-
механической массы в рамках реализации приоритетного ин-
вестпроекта. Спустя 3 месяца, после завершения необходимой 
оптимизации работы технологического оборудования, были 
проведены испытания линии с целью подтверждения техноло-
гических гарантий.

Алексей Моисеев

Вести из цехов 

Начальник производства 
АО «Волга» Николай Скворцов

Термомеханическая масса 
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Организаторы акции «Засветись!» – ак-
тивисты Независимой профсоюзной 

организации и Совета молодежи предпри-
ятия – при участии сотрудников ГИБДД 
раздавали световозвращающие браслеты 
на проходной АО «Волга». 

Световозвращающие элементы с сим-
воликой АО «Волга» были закуплены при 
поддержке Независимой профсоюзной 
организации работников бумкомбината. 

«В месячнике «Засветись! Стань замет-
нее!» наше предприятие участвует уже во 
второй раз, – прокомментировала итоги 
акции начальник отдела по социальным 

программам АО «Волга» Галина Киселе-
ва. – Но если в прошлом году акция про-
ходила по инициативе сотрудников орга-
нов внутренних дел (в частности ГИБДД), 
то в этот раз «Волга» «засветилась» по 
собственной инициативе. А сотрудники 
ГИБДД поддержали нашу акцию, за что мы 
им очень благодарны!

Нас также очень порадовал положи-
тельный настрой наших коллег. Многие 
брали не один, а сразу несколько свето-
отражателей для своих детей. И мы, ко-
нечно, никому не отказывали. Ведь пря-
мая обязанность всех нас как родителей 

научить детей основам безопасности на 
дороге. Недостатки уличного освеще-
ния вместе с неблагоприятными погод-
ными условиями в темное время суток 
зачастую приводят к тому, что водители, 
даже соблюдая скоростной режим, за-
мечают пешеходов в самый последний 
момент. И мы очень надеемся, что свето-
отражатели смогут помочь и водителям, 
и пешеходам в подобных ситуациях», –  
заключила Галина Киселева.

Всего в рамках акции на центральной 
проходной предприятия и проходной 
Энергокомплекса было роздано 2300 све-
тоотражающих элементов. 

Наталия Мавлютова

 Региональные  
новости  

Глеб Никитин: 
«Бесплатные 
лекарства 
для больных 
коронавирусом 
поступили в 
больницы и 
поликлиники 
региона»
«Учреждения здравоохранения –  
поликлиники и центральные 
районные больницы – уже полу-
чили более 30 тысяч упаковок. 
В кратчайшие сроки лекарства 
передадут тем, кто проходит ле-
чение амбулаторно и нуждается 
в данных препаратах. В процессе 
будут участвовать врачи, средний 
медперсонал и волонтеры», – от-
метил Глеб Никитин.
Как отметил губернатор Нижего-
родской области, индивидуаль-
ный набор лекарств формируется 
исходя из назначений врача. Так-
же будут переданы рекомендации 
по их приему и дозировке, с учё-
том актуальных методических 
рекомендаций Минздрава России 
и особенностей течения болезни. 
Уже закуплено 12 наименований 
лекарственных препаратов, среди 
них – «Коронавир», 
«Арбидол», «Ази-
тромицин».

Источник:

Промышленное 
производство 
Нижегородской 
области за 10 
месяцев
Нижегородстат опубликовал дан-
ные о промышленном производ-
стве в области за период с января 
по октябрь текущего года. Ниже-
городская промышленность в 
октябре 2020 г. сработала лучше, 
чем в минувшем сентябре. Одна-
ко до уровня прошлого года про-
мышленность по-прежнему не 
дотягивает.
Индекс промышленного произ-
водства в январе-октябре 2020 г. 
по сравнению с январем-октя-
брем 2019 г. составил 91,6%,  в 
октябре 2020 г. по сравнению с 
октябрем 2019 г. составил 93,8%,  
в октябре 2020 г. по сравнению с 
сентябрем  2020 г. – 
101,0%.

Источник:

 Наша жизнь

АО «Волга» присоединилось к широкомасштабной всероссийской 
акции по безопасности дорожного движения. 

Засветись – стань заметнее на дороге!

Акция «Засветись» проводится  
на нашем предприятии уже во второй раз

Светоотражающий элемент 
повышает безопасность  

пешехода на дороге
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С Городецким приютом для 
бездомных животных бум-

комбинат связывает давняя 
дружба. Администрация и Не-
зависимая профсоюзная орга-
низация «Волги» неоднократно 
оказывала посильную помощь 
питомцам приюта. Поэтому, 
когда волонтеры «Острова 
надежды» обратились к пред-
приятию и в Профком НПО с 
просьбой утеплить «острови-
тяшек» к зиме, откликнулись 
сразу же. Связались с генераль-
ным директором ООО «Исток» 
(п.Совхозный) Владимиром 

Михайловичем Гусевым, кото-
рый также отнесся к просьбе 
волонтеров Городецкого при-
юта с большим энтузиазмом 
и согласился совершенно бес-
платно выделить для питомцев 
«Острова надежды» не один, а 
сразу два тюка соломы. 

Оставалось только орга-
низовать доставку долго-
жданного подарка в приют. 
Транспорт для перевозки 
предоставил бумкомбинат, 
ну а с погрузкой помогли 
сотрудники ООО «Исток». 
За что и мы, и волонтеры 

приюта, и, конечно, все без 
исключения «островитяне» 
выражают им огромную 
благодарность! Солома, как 
известно, прекрасно ней-
трализует запахи и отлично 

сохраняет тепло, а значит 
просто незаменима в каче-
стве подстилки для уличного 
содержания собак. «Теперь 
нашим собакенам (а их чис-
ло за последнее время при-

близилось к 120!) не страшны 
никакие холода! – заметил 
один из волонтеров приюта 
Максим Еранцев. – Спасибо 
вам за уютные гнездышки 
для наших питомцев!»

«Так тепло,  
что даже жарко»

 Сопричастность

Александр Борисович рабо-
тает на нашем предприятии 

вот уже почти 30 лет. За свою 
богатую трудовую биографию 
он успел сменить несколько про-
фессий. Некоторое время и до-
вольно успешно работал заме-
стителем директора ресторана, 
затем начальником караула по-
жарной части. В апреле 1992 года 
в поисках стабильности устроил-
ся на бумкомбинат начальником 

смены в охрану и проработал в 
этой должности 14 лет. 

Новым этапом карьеры для 
него стал перевод в 2016 году 
на новую линию по сортировке 
и производству отходов древес-
ной массы в древесномассном 
цехе, строительство которой в 
то время велось полным ходом. 
Александр Борисович в составе 
бригады от цеха участвовал в 
работах по строительству ли-

нии, а также в наладке обору-
дования. «Проработал я на этой 
линии 10 лет, пока древесно-
массный цех не закрыли, – вспо-
минает А.Б. Рязанов. – Тогда 
меня и ещё двоих операторов 
производства древесной массы 
из щепы перевели в цех термо-
механической массы (ТММ). 
И так получилось, что я вновь 
стал участником трудоемкого и 
интересного процесса по стро-

ительству и вводу в эксплуата-
цию новой линии ТММ».

Специалисты австрийской 
компании Andritz (генерально-
го поставщика оборудования) 
обучили персонал цеха работе 
на уникальном оборудовании. 
С запуском новой линии ТММ, 
который состоялся в этом году, 
многое изменилось на производ-
стве. Сегодня в рабочие задачи 
оператора Александра Борисо-
вича входит контроль за работой 
оборудования линии по произ-
водству ТММ. 
«Коллектив у нас 
хороший, сплоченный. 
В нашей команде 
сейчас работает 12 
человек – все настоящие 
профессионалы своего 
дела. Ну а мой девиз по 
жизни: свое дело нужно 
делать так, как надо, и 
все получится!» – отмечает 
А.Б. Рязанов

Работа по сменам позволяет 
Александру Борисовичу сво-
бодное время посвящать семье 
и спорту.  А семья у него боль-
шая и дружная. Жена Татьяна 

Владиславовна и младшая доч-
ка Дарья тоже работают в АО 
«Волга» в отделе по ДОУ. Алек-
сандр Борисович – счастливый 
дедушка двух внучек, а недавно 
старшая дочка подарила ещё и 
внука. «Сейчас, к моему сожа-
лению, всей семьей собираем-
ся редко, но если получается, 
то с удовольствием проводим 
время на природе, – делится с 
нами А.Б. Рязанов. – Стараюсь 
поддерживать активный образ 
жизни. К примеру, бегаю по 
утрам на лесной опушке. Там 
же, кстати, организована не-
большая спортивная площадка: 
есть и турник, и брусья. Так что, 
держу себя в форме».

За время работы на комбина-
те Александр Борисович неод-
нократно был отмечен преми-
ями за успехи в работе и даже 
был удостоен звания «Лучший 
работник года». Добросовест-
ный работник, профессионал с 
огромным опытом – все это про 
Александра Борисовича Ряза-
нова. Желаем ему дальнейших 
успехов в работе и крепкого здо-
ровья!

Мария Владимирова

 Наши люди

«По жизни  
с девизом»
Мы продолжаем цикл статей о выдающихся работниках АО «Волга» и на этот раз 
героем нашей публикации стал оператор производства древесной массы из щепы 
Александр Борисович Рязанов.

Если бы собаки могли говорить, наверное, именно 
так бы они выразили благодарность всем тем, кто 
привез им в один из последних ноябрьских дней не 
совсем привычный, но такой нужный для Городецко-
го приюта «Остров надежды» подарок – солому.

Наталия Мавлютова

Если вы также хотите оказать посильную помощь  
Городецкому приюту для бездомных животных «Остров надежды»,  

обращайтесь по телефонам: 8 904 066 87 42 Максим или 8 903 66 63 07 Елена.

Александр Борисович Рязанов

А.Б. Рязанов на рабочем месте  
в диспетчерской цеха ТММ

«Выражаю вам свою благодарность! 
Кстати, меня зовут Стрелка, и я очень 

жду своего хозяина!»

В разгрузке соломы волонтеру приюта 
Максиму Еранцеву помогал активист 
Совета молодежи Сережа Арутюнян
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Дорогие участники творческого конкурса 
«Символ года 2021», дети и родители! 
Представляем вашему вниманию наши первые конкурсные работы. Уже совсем скоро эти 

елочные игрушки украсят главную новогоднюю ель АО «Волга». Если вы еще не начали ма-
стерить поделку, скорее включайтесь в творчество. Времени для воплощения вашей фантазии 
в оригинальное елочное украшение осталось не так много. Не ленитесь и создайте себе настро-
ение праздника!

Для того чтобы принять участие в конкурсе вам необходимо в срок до 14 декабря 2020 года 
представить творческие работы в кабинет 316 здания УМТС. 

На конкурс принимаются работы размером не менее 30 см, с указанием следующей инфор-
мации: название работы, ФИО автора, подразделение, в котором работают родители, контакт-
ный телефон. Каждое украшение должно иметь петельку либо другое приспособление для за-
крепления на елке.

Телефон для справок: 36-80, 34-89.

Интересно, что 21 ноября 
свой профессиональный 

праздник отмечают также ра-
ботники налоговых органов. «И 
это очень символично, – увере-
на главный бухгалтер нашего 
предприятия Ирина Павловна 
Волынцева, любезно согла-
сившаяся побеседовать о про-
фессии бухгалтера накануне 
праздничной даты. – Ведь с со-
трудниками налоговых органов 
бухгалтерия АО «Волга», да и 
любого другого предприятия, 
сотрудничает вплотную и са-
мым непосредственным обра-
зом. Даже у нас верхушка бух-
галтерии – это группа налогов, 
работники которой рассчитыва-
ют налоги в бюджет. 

Дебет и кредит

Всего в бухгалтерии АО «Вол-
га» – 6 основных групп. Рас-

четная группа, наверное, знако-
ма всем, – продолжает Ирина 
Павловна. – Все мы являемся 
работниками предприятия и по-
лучаем за свой труд заработную 
плату, начисляют и обеспечива-
ют выплату которой бухгалтеры 
расчетной группы. 

Материальная группа зани-
мается обработкой всей пер-
вичной документации. Покупает 
ли наше предприятие материа-
лы или услугу, все это должны 
отразить работники материаль-
ной группы.

Сотрудники производствен-
ной группы обсчитывают себе-
стоимость каждого вида про-
дукции, которую реализует АО 
«Волга». Все бухгалтера про-
изводственной группы имеют 
высокую квалификацию. Еще 
одна группа бухгалтерии – груп-

па продаж, название которой 
говорит само за себя. Сотрудни-
ки этой группы отражают в КИС 
«Моновизор» все, что мы прода-
ем, и выписывают отгрузочные 
документы покупателям. 

Группа учета движения на-
личности, в которую входит 
также касса, ведет учет движе-
ния наличных и безналичных 
средств на расчетных счетах 
организации, включая займы, 
кредиты и т.п. И, конечно, груп-
па налогов, на работниках кото-
рой лежит очень большая ответ-
ственность по расчету налогов в 
бюджет, о чем я уже говорила 

выше. Таким образом, все хо-
зяйственные операции, кото-
рые происходят на нашем пред-
приятии, мы должны отразить 
бухгалтерской проводкой, – за-
ключает Ирина Павловна. – Так 
называемый дебет и кредит. А 
значит в работе бухгалтера важ-
ны не только знание всех опера-
ций, но и внимание, и логика. Ка-
кие процессы из чего вытекают 
и что за этим следует». 

Не выпадать из процесса

«Мне как руководителю 
очень приятно, что 

в нашем коллективе есть со-

трудники с большим  опытом 
работы – 30 лет и выше, – про-
должает нашу беседу главный 
бухгалтер. – Многие уходят на 
заслуженный отдых, и это надо 
принять как данность. А на их 
место приходят молодые бух-
галтера, которые очень актив-
но вливаются в рабочий про-
цесс. Кто-то уходит в декрет, 
а потом снова возвращается в 
наш коллектив. Ведь профес-
сия бухгалтера не позволяет 
надолго выпадать из рабочего 
процесса – слишком много идет 
изменений в законодательстве, 
касающихся нашей работы.

Тенденция последних лет 
такова, что многие давно из-
данные стандарты по бухучету 
пересматриваются и все более 
приближаются к международ-
ным стандартам. Часть из этих 
нововведений начала действо-
вать с 2020 г., часть начнет с 2021 
г. И все это мы обязаны знать и 
уметь применять при ведении 
бухгалтерского учета на нашем 
предприятии». 

Достигнуть максимума

«Одним из интересных про-
ектов сегодня не только 

для бухгалтерии, но и для все-

го предприятия является так 
называемый проект «Быстрое 
закрытие», – комментирует 
И.П.Волынцева. – Если раньше, 
до 2019 года, мы формировали 
отчет за предыдущий месяц до 
25 числа следующего месяца, то 
в 2019 году смогли передвинуть 
отчетную дату на 17 число. Сей-
час мы закрываемся 12-13 числа. 
А до конца года должны достиг-
нуть максимума. Для нас – это 
седьмой рабочий день месяца. 
И здесь важно организовать не 
только себя, но и другие службы, 
ответственные за предоставле-
ние документов. Только в этом 
случае мы сможем полноцен-
но сформировать финансовый 
результат по всему комбинату, 
ориентируясь на который руко-
водство и акционеры, в свою 
очередь, смогут принять то или 
иное управленческое решение».

О личном и праздничном

«Для кого-то работа бух-
галтера – это сплошные 

цифры, рутинные, изо дня в день 
повторяющиеся операции, а 
порой и нервное напряжение, – 
добавляет личную нотку в наше 
интервью Ирина Павловна. – А 
для меня – это уже двадцать 
пять лет трудовой деятельности 
на АО «Волга». (Свою професси-
ональную деятельность в каче-
стве бухгалтера Ирина Павлов-
на начала несколько раньше). 
Я пришла на комбинат в 1995 
году. Тогда попасть на «Волгу» 
было очень нелегко и считалось 
престижным. Начинала с группы 
налогов, – рассказывает  о себе 
И.П. Волынцева. – Пользуясь слу-
чаем хочу выразить благодар-
ность своему непосредственно-
му учителю – Любовь Андреевне 
Толстяковой, которая пришла 
на комбинат совсем еще моло-
денькой девушкой и доросла до 
должности главного бухгалтера. 
От всей души поздравляю всех 
ветеранов нашей бухгалтерии и 
нынешний коллектив с профес-
сиональным праздником – Днем 
бухгалтера! Желаю всем креп-
кого здоровья, без него никуда. 
Чтобы дебет всегда сходился с 
кредитом и был баланс: и в се-
мье, и в душе, и в работе!  Чтобы 
наше предприятие развивалось, 
тогда и мы все будем жить до-
стойно!»

Гармония цифр
 Праздник

21 ноября работники бухгалтерии нашего предприятия, а это ни много ни мало 
24 человека во главе с главным бухгалтером, отметили свой профессиональ-
ный праздник. Дата эта важна и близка сердцу наших бухгалтеров по вполне 
определенной причине. Именно в этот день в 1996 году в нашей стране был при-
нят первый закон о бухгалтерском учете.

Наталия Мавлютова

 Конкурс

Руководители подразделений бухгалтерии  
во главе с главным бухгалтером АО «Волга» И.П. Волынцевой
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Суровая пора

Родилась Лидия Васильевна в 
лихие военные годы в Пензен-

ской области. Все довелось ей 
увидеть: и холод, и голод. В 1947 
году родители Лидии Васильев-
ны перебрались в Правдинск, по-
ближе к родственникам матери, 
жившим на Автозаводе. «Мне за-
помнился один момент из ранне-
го детства, – рассказывает о себе 
моя собеседница. – Мы тогда 
первый раз после войны вдоволь 
наелись хлеба. Мама принесла 
домой две огромные буханки 
хлеба и отрезала мне и брату по 
большому ломтю. А сама снова 
ушла в магазин. Это был октябрь 
1947 года. В тот год были отмене-
ны продуктовые карточки. Мне 
уже 76 лет, – продолжает Лидия 
Васильевна, – а вкус того хлеба я 
помню и сегодня».

Отец Лидии Васильевны ра-
ботал на строительстве суль-
фитно-спиртового завода бум-
комбината, но тяжело заболел 
и через год умер. «Помню, папу 
тогда принесли на носилках – 
его парализовало. Мы с братом 
сидим на печке, а у него из глаз 
слезы катятся, – вспоминает ве-
теран БЦБК. – Так и тянула нас 
мама одна. Бывало, только сой-
дет снег с огорода, мы наберем 
гнилой картошки, мама намоет 
ее, намешает с лебедой и испе-
чет нам лепешки. Ах, какие они 
были вкусные!

Вскоре мама наша устроилась 
на лесную биржу комбината. 
Жили мы трудно. Когда я пошла 
в первый класс, – говорит Лидия 

Васильевна, – мама завязала мне 
тетради в косыночку. Так я и хо-
дила. Ранца у меня не было, и ку-
пить было не на что. Хорошо, что 
нас тогда всех девочек, у кого 
не было отцов, помогли одеть. 
От школы дали и валенки, и ша-
почку, и пальто, и штанишки. Мы 
тогда были очень рады!»

Дружно и без выходных

Почти сразу после окончания 
школы Лидия Васильевна вы-

шла замуж. Родила сыночка. Од-
нако жизнь с первым супругом в 
силу рокового стечения обсто-
ятельств не сложилась, и Лидия 
Васильевна снова вернулась 
под мамино крылышко. Пер-
вое время трудилась на строй-
ке. А потом решила перейти на 
комбинат и была принята в цех 
отделки бумаги. «Работали мы 
очень дружно, – вспоминает моя 
собеседница. – Участвовали в 
соцсоревнованиях между пред-

приятиями отрасли Кондопога –  
Балахна – Соликамск, в конкур-
сах на «Лучшего упаковщика», 
неоднократно побеждали». У 
Лидии Васильевны даже до сих 
пор хранится памятная статья 
из журнала «Работница» («На 
волжских берегах») с фотогра-
фией их бригады под руковод-
ством мастера Зои Григорьевны 
Суровегиной. «У меня вообще 
все начальники хорошие были: 
и Зинаида Федоровна Данилова, 
и Григорий Петрович Бардов. 
Работали мы дружно, как и все 
в ту пору, и без выходных. Надо 
значит надо. Помню, мне даже 
однажды Зоя Григорьевна Суро-
вегина сказала, что ее за меня 
скоро посадят, – смеется Лидия 
Васильевна. – В месяце 30 дней, 
а у меня – 31 смена. И почет, и 
уважение, и премии, и подарки – 
все это было».

«В тяжелые годы, когда было 
не достать продуктов, на комби-
нате было заведено подсобное 
хозяйство, - продолжает Л.В. Де-
мина. – Мы были и с мясом, и с 
молоком, и с рыбой».

В 1982 году Лидия Васильевна 
вышла замуж за Николая Анто-
новича Ермоленко, имя которо-
го наверняка известно многим 
жителям Правдинска. Бывший 
директор школы им. А.М. Горь-
кого, преподаватель физики, он 
многое сделал для школы и для 
ее воспитанников. «Мы прожили 
в браке двадцать пять лет, хотя 
отношения наши завязались 
гораздо раньше. Я тогда была 
такая счастливая!» – искренне 

открывается передо мной моя 
собеседница. К сожалению, че-
тырнадцать лет назад, Николая 
Антоновича не стало. «Не знаю, 
как только я и пережила это, – 
говорит Лидия Васильевна. – Хо-
дила как тень». А через три года 
новый удар – 8 марта умирает го-
рячо любимый и единственный 
сын Лидии Васильевны – Влади-
мир. «Это самое ужасное, что 
только может быть в жизни, –  
хоронить своих детей. Такого я 
даже злейшему врагу не поже-
лаю», – чуть слышно продолжает 
моя собеседница. И я понимаю, 
что это горе в душе Лидии Васи-
льевны не избыть никогда. 

Свет в оконце

«Если бы не правнук Ми-
шенька, не знаю, как бы 

и жила, на что бы надеялась, – 
продолжает Л.В. Демина. – Он 
мое сокровище, моя отрада. Все 
просит меня: «Баб, ты только не 
болей».

Вернули свет в оконце Лидии 
Васильевны и работники соцза-

щиты, куда она встала на учет. 
«Наталья Дмитриевна Табинская 
и Галина Анатольевна Ивашкова –  
славные женщины, – рассказыва-
ет о своих помощницах Л.В. Де-
мина. – И продуктами обеспечат, 
и лекарствами, и порядок в квар-
тире наведут. Сколько в них обе-
их внимания, заботы, доброты. 
Словно родные они мне стали. 
А когда они обе ушли в отпуск, 
Ольга Валерьевна – добрейшей 
души человек – назначила ко мне 
Лерочку и Татьяну. Опять мне ра-
дость!

Да… Старость со своими 
болячками подкрадывается не-
заметно, – продолжает Лидия 
Васильевна после небольшого 
молчания. – Я бы сейчас с удо-
вольствием пошла работать на 
упаковку на мои родные бумма-
шины. Эх, где вы, мои рулоны?...
Если б только не болеть! Я вот 
и вам желаю здравствовать, и 
всем моим помощницам из соц- 
защиты. Берегите здоровье, до-
роже его и ваших родных нет ни-
чего на свете!»

Наталия Мавлютова

 Наши ветераны

«Эх, где вы,  
мои рулоны...»
Недавно в редакцию газеты «Балахнинский бумажник» пришло письмо от вете-
рана бумкомбината Лидии Васильевны Деминой. В нем она просила выразить 
благодарность работникам соцзащиты, которые сегодня не только заботятся о 
ней, помогают по хозяйству, но и от всего сердца пытаются скрасить ее одиноче-
ство. Недолго думая, мы решили навестить Лидию Васильевну. И она, конечно, с 
радостью согласилась встретиться и рассказать о себе.

33 года отработала Лидия Васильевна Демина  
на благо бумкомбината

Спуск рулонов в склад готовой продукции.  
Фото из архива ветерана

Лидия Васильевна Демина

Бригада упаковщиков под руководством З.Г.Суровегиной  
(Л. В. Демина - вторая слева)

Вид на 6 и 7 буммашины.  
фото из личного архива Л.В. Деминой
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В конце 1958 года Правительство страны по-
ставило задачу: в ближайшие 7 лет увеличить 
производство бумаги в стране в 1,6 раза, а газет-
ной бумаги – в 1,8 раза. Решить эти грандиозные 
планы предполагалось, прежде всего, за счет 
масштабной модернизации Балахнинского ЦБК. 
Шестидесятые годы стали временем больших 
перемен для балахнинских бумажников. Под 
масштабную реконструкцию попадали не толь-
ко все производственные цеха и вспомогатель-
ные участки, но также и люди учились работать 

по-новому и на новом оборудовании, менялась 
структура организации труда.

На этой фотографии – информационный стенд 
Балахнинского бумкомбината о производствен-
ных показателях, достигнутых в период семи-
летки 1959 – 1965 гг.

Наша фотоистория  

На досуге

Это интересно

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных 

фотографий в группе АО «Волга» в соцсети 
ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в группу, 

просканируйте этот QR код:

«Бумажные куклы 
не для игр»
Признайтесь, вы ведь тоже фанатели в детстве от 
всевозможных вариаций бумажных кукол и вооб-
ще всего, что можно было вырезать и раскрасить? 
Любые поделки из бумаги – это развитие мелкой 
моторики. А какой простор фантазии!

Сегодня мы хотим рассказать о путешественнице и блогере 
Марии. Кроме путешествий и фотографирования, у неё ин-

тересное хобби и занятие: она создаёт оригинальных кукол из 
бумаги на шарнирах и раскрашивает их вручную. С одной сто-
роны, куклы выглядят довольно лаконично, но с другой сторо-
ны, сюжеты и образы для кукол совсем не тривиальные и даже 
мистические, охватывают мифологию разных стран мира. 
Представляем некоторые работы с названиями и комментари-
ями автора.

«Девочка и медведь» 
Работа вдохновлена русской сказкой «Маша и Медведь». 

Автор ассоциирует девочку с собой, потому что её тоже зовут 
Маша, медведь – её друг и защитник.

«Шаманка» 
«Женщина по натуре шаманка», чукотская пословица. Ша-

маны – это духовные существа, способные к целительству. В 
Сибири, где родилась автор, шаманы были важными членами 
общества.

«Влюбленное сердце» и «Моё сердце» 
Руки и ноги у этих кукол двигаются на шарнирах.
У автора также есть серия кукол богов индуизма. Три ос-

новных бога индуизма: «Индийский бог Шива», богиня богат-
ства и процветания «Индийская богиня Лакшми», «Индийский 
бог Ганеша», покровитель искусств и наук, бог интеллекта и 
мудрости. Он может помочь достичь целей, вдохновить и ре-
ализовать мечты. 

Такие куклы предназначены не для детских игр, а скорее 
являются талисманами для взрослых.
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Коллектив материального склада поздравляет
Семочкину Юлию Викторовну

с Днём рождения, который она отметила 24 ноября!
Желаем радоваться жизни
И исполнять свои мечты.

А мир пусть будет живописным —
Таким, каким хотите вы.

Удачи, вечного везения!
Всего-всего! И с Днем рождения!

Коллектив РМУ поздравляет
Баранова Михаила Ананьевича

с Днём рождения, который он отметил 21 ноября!
Пусть сердце радостью наполнится

И все желания исполнятся.
И будет все: удача и везение,

Любовь, здоровье, счастье.
С Днём рождения!

Коллектив ДПЦ поздравляет
Кочугова Николая Сергеевича

с Днём рождения, который он отметил 19 ноября!
Соколова Романа Геннадьевича

с Днём рождения, который он отметил 25 ноября!
Федорова Илью Дмитриевича

с Днём рождения, который он отмечает 26 ноября!
Почтаркину Татьяну Викторовну

с Днём рождения, который она отметит 28 ноября!
Желаем в День рождения благ,
Удач, успехов, дней прекрасных,

И жизнь идет пусть только так,
Чтоб было в ней добро и счастье!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Морева Павла Александровича

с Днём рождения, который он отметил 20 ноября!
Филатова Артема Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 27 ноября!
С Днем рождения поздравляем!

И успеха пожелаем,
Много счастья и достатка,

В жизни все чтоб было гладко!

Коллектив электроцеха поздравляет
Кулинич Елену Викторовну 

с Днём рождения, который она отметила 22 ноября!
Лоскутова Игоря Борисовича

с Днём рождения, который он отметил 25 ноября!
Колосова Олега Валерьевича 

с Днём рождения, который он отметит 28 ноября!
Счастливой жизни, преданных друзей,

Удачи, много радости, везения.
В достатке жить и только светлых дней.

Любви, добра, успеха. С Днём рождения!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Беляева Александра Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 27 ноября!
Синева Александра Александровича

с Днём рождения, который он отметит 29 ноября!
Симонова Андрея Ивановича

с Днём рождения, который он отметит 30 ноября!
Праскина Михаила Григорьевича

с Днём рождения, который он отметит 2 декабря!
Духина Дмитрия Павловича

с Днём рождения, который он отметит 8 декабря!
Бодрости, легкости, жизни успешной,
Светлой и полной, всегда интересной,

Гармонии в деле, удачи, добра,
От близких подарков, внимания, тепла!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Фабрикова Александра Николаевича
с Юбилеем, который он отметит 4 декабря!

Пусть юбилейная сегодняшняя дата
В душе оставит добрый след,

Желаем мы всего, чем жизнь богата:
Здоровья, счастья, мира, долгих лет!

Коллектив управления 
по работе с персоналом поздравляет
Калугину Лидию Александровну 

с Днём рождения, который она отметила 22 ноября!
Пусть жизнь состоит из цветов и улыбок,

Не будет ненужных тревог и ошибок,
Синь неба пусть станет лишь светлой и ясной,

В семье и в делах все пусть будет прекрасно!

Коллектив службы главного инженера поздравляет
Кочетова Юрия Валентиновича 

с Днём рождения, который он отметил 25 ноября!
Легкости в решениях! Точности в поступках!

Пусть удача ходит рядом неотступно!
Пусть шутя и быстро все дела вершатся!
Пусть побольше будет поводов смеяться!

Коллектив строительного отдела поздравляет
Лукьянчика Сергея Владимировича 

с Днём рождения, который он отмечает 26 ноября!
С Днём рождения! Силы и здоровья,

Долгих лет, успеха и везения,
Мирного, душевного покоя

И мечты заветной исполнения!

Коллектив управления поздравляет
Майорову Яну Юрьевну 

с Днём рождения, который она отметит 27 ноября!
Пусть будет каждый день неповторимым,

Красивым, добрым, радостным, счастливым!
Пусть самые чудесные мгновенья

Ждут впереди! Удачи, с Днем рожденья!

Поздравляем!

• АО «Волга» приглашает на работу:
• специалиста ЭТЛ (релейная защита и автоматика) (НиГРЭС)
• специалиста по зданиям и сооружениям (НиГРЭС)
• резчика БКиЦ 
• сушильщика 
• машиниста БДМ 
• электромонтера по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования
• контролера КПП
• слесаря по ремонту и обслуживанию перегрузочных машин 
• грузчика с обучением на водителя погрузчика
• водителя погрузчика 4 разряда
• жестянщика 
• машиниста экскаватора 
• слесаря-ремонтника 
• слесаря по КИПиА 
• такелажника 
• оператора производства древесной массы из щепы 
• составителя поездов 
• водителя автомобиля (г/п от 7-15т) (сменные) 
• водителя автомобиля(лесовоз)
• электромеханика по лифтам 
• слесаря по ремонту автомобилей 
• машиниста топливоподачи
• электрогазосварщика
• водителя автомобиля (специальная, шасси ГАЗ 33072)
• слесаря по ремонту оборудования котельных и 

пылеприготовительных цехов (НиГРЭС) 
• машиниста насосных установок (НиГРЭС)
• электрослесаря по ремонту и обслуживанию автоматики и 

средств измерении электростанций (НиГРЭС)

Уважаемые работники АО «Волга»! 
Напоминаем вам, что наша корпоративная 

газета «Балахнинский бумажник» совершенно 
бесплатно принимает поздравления в 

адрес всех, кто работает на предприятии. 
Поздравьте своих коллег и друзей, просто 

позвонив в редакцию газеты или прислав нам 
письмо по электронной почте!

Кроме того, для работников АО «Волга» 
действует индивидуальная система скидок на 
подачу частных объявлений в корпоративную 

газету «Балахнинский бумажник».
Всем рекламодателям мы предлагаем 

наличный и безналичный расчет, договорные 
отношения и полный пакет бухгалтерских 

документов.

Уважаемые работники 
АО «Волга»!

С личными вопросами, просьбами 
и пожеланиями теперь 

можно обратиться в профком 
Независимой профсоюзной 

организации работников 
АО «Волга» 

с понедельника по среду 
в 7-30 ч. (318 каб., здания УМТС) 

или по телефону 9-34-50.

НПО информирует

Уважаемые работники 
АО «Волга»!

Независимая профсоюзная организа-
ция работников АО «Волга» приглаша-

ет всех, кто умеет вязать, вступить в благотворительный клуб 
«28 петель».
Наша цель – вязание одежды для недоношенных детей с экстре-
мально маленькой массой тела. 
Изделия (носочки, шапочки, жилетки, пледы, варежки) вяжут из 
100% шерсти, которая «кусаясь», действует как своеобразный мас-
саж, стимулирующий кровоток, заставляет малышей ворочаться 
и не забывать дышать.  Подобным образом действуют игрушки из 
100% хлопка, которые кладут рядом с малышами.
Всем желающим будет выдана пряжа и схемы для вязания, а го-
товые изделия переданы в перинатальный центр и родильные 
дома Нижегородской области.

Сообщить о своем желании участвовать в волонтерском 
движении, получить дополнительную информацию, пряжу и схемы 

можно по предварительному звонку по тел. 33-31, 8-987-548-01-91.

Уважаемые рекламодатели!
Рекламные объявления в газету 

«БАЛАХНИНСКИЙ БУМАЖНИК»
принимаются по телефону 8 (831-44) 9-30-34

или по электронной почте: vladimirova_mo@volga-paper.ru




